



Event | Vernissage «Bahnerlebnis Schweiz» im Verkehrshaus

Erlebniswelt nicht nur für Eisenbahnfreunde

Viel wurde diskutiert und kommentiert, als das Verkehrshaus der Schweiz 2018 den Abriss und den Neubau der Schienenverkehrshalle 1 bekannt gab. Vor allem das Verschwinden des Gotthardmodells schlug nicht nur unter Eisenbahnfreunden hohe Wellen. Am 18. Juni 2025 konnte nun die neu gestaltete Ausstellung mitsamt der legendären H0-Anlage eröffnet werden. Die LOKI-Redaktion gibt einen Einblick in die Vernissage der neu als «Bahnerlebnis Schweiz» vermarktet Dauerausstellung.



Vor der Vernissage fand eine Gesprächsrunde mit Bahnvertretern statt.



Stilgerecht wurde die neue Ausstellung «Bahnerlebnis Schweiz» eröffnet.